



KUZUU

例会日 毎週火曜日
 例会場 榊足利銀行葛生支店 2F
 栃木県佐野市葛生東
 1-12-11
 TEL 0283(85)4451

ROTARY CLUB NEWS

2016~2017RI
 会長テ-マ

「人類に奉仕するロータリー」 ジョンF・ジャーム

葛生 RC 会長テ-マ

「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」 駒形忠晴

副会長 片柳克敏 幹事 中野勇夫 副幹事 篠崎三智雄

2016~2017 第2702回 29.2.14 例会場 於：(株)足利銀行 2F PM 12:30~

葛生RC ホームページアドレス <http://www.kuzuurc.com/> メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

会 長 挨拶

安倍首相が先週 10 日 午後 アメリカ ワシントン ホワイトハウスでトランプ大統領との首脳会談行いました。会談前に心配された日本車、為替、在日米軍基地などに関する問題は出ず、会談は日本側にとって「満額回答」ともいえる内容となった、とテレビなどマスコミで表明されました。日米安全保障条約第 5 条は尖閣諸島に適用する。自由で公正な貿易ルールに基づき、日米間や地域の経済関係を強化する。日米同盟の絆は、揺るぎないものであり、さらなる強化を日米で進めて行くという強い決意を共有した、と今までの心配が嘘のような共同声明。



トランプ氏が大統領になってから 1 月 27 日の イギリスのメイ首相との会談に続き、一国（いっこく）の首脳として世界で 2 番目に早々（はやばや）と大統領と会談し、かつまた、忙しいアメリカ大統領を 2 日間も一緒に過ごし、2 人きりでゴルフまで行なった。「おもてなし」の過剰とも言えるトランプ大統領の安倍首相への対応。豊田章男トヨタ自動車社長が訪米する安倍首相と事前に会い何やら会談をし、防衛省とも軍事予算の上乗せを言われたらとかいろいろな場面を想定してそれらに応えられるかどうかかわからないけど？準備していった日本。安倍首相が訪米する前までの日本側の過剰な心配は一体なんだったのでしょうか？予測可能性が低い、不確実性と言われる年 酉年を早速（さっそく）証明したようです。

さて、2 月 14 日本日は聖バレンタインデーです。西暦 270 年、ローマ皇帝クラウディウスは、若者たちがなかなか戦争に出たがらないので、手を焼いていました。彼らが自分の家族や愛する者たちから去りたくないからだと確信し、ついに結婚を禁止してしまいました。インテラムナ（イタリア中部にある町で、現在のテルニ）のキリスト教司祭であるバレンティヌス、(バレンタイン) は、かわいそうな兵士たちをみかねて、内緒で結婚をさせていました。それが皇帝の知るところとなり、しかも、当時のローマ ローマ帝国では、キリスト教が迫害されていました。皇帝は、バレンティヌスに罪を認めさせてローマの宗教に改宗させようとしたのですが、バレンティヌスはそれを拒否しました。そして、投獄され、ついに 2 月 14 日に、後顧（こうこ）の憂



いを絶つため処刑されてしまったということです。バレンタインデーは、初めは親子が愛の教訓と感謝を書き記したカードを交換する習慣でしたが、後に男女が愛を告白して贈り物をしたり、特に女性が男性に愛を告白する唯一の日とされるようになったようです。

日本では 1936 年（昭和 11）、1952 年（昭和 27）ころに、神戸の「モロゾフ」がチョコレートを贈る風習の移入を計画したが発展せず、しばらくして、関東で 1958 年（昭和 33 年）、東京の洋菓子商「メリーチョコレートカンパニー」により、女性が男性にチョコレートを贈る風習が始められ、年ごとに盛んになり、広がったとされています。

安倍首相がトランプ大統領にゴルフのクラブを送り、大統領が首相にゴルフウェアを送りました。バレンタインデーのチョコレートではありませんが、双方で送り物をし、親密になってより同国の親密度があがればと思います。



幹 事 報 告

1. 本日、18:00 より新入会員研修が開催されますのでよろしくお願いします。
会場は見晴しにて行います。現況報告書、これからロータリアンの資料はお持ち下さい。
2. 来週の 21 日火曜日の例会は、IM 参加による振替休会となっておりますのでお間違えのない様
お願いします。
3. 名札が新調できましたのでご確認下さい。
4. ロータリアン英語版が届きましたので回覧します。



卓 話

「新入会員卓話」 飯塚達郎君



各 委 員 会 報 告

【青少年奉仕委員会】 土屋 登委員長

2月15日(水) PM4:30～ インターアクトクラブの例会が行われます。
皆様の参加をお待ちしております。



片柳副会長

地区補助金申請の研修を、中野幹事、篠崎副幹事、私の 3 名で受けてまいりました。



出席状況報告



小曾戸委員長

本日の出席	会員数	義務出席者数	欠席数	事前メール	出席率
	38名	24名	2名	1名	94.7%
本日の欠席者	奥澤 関口会員				
前回の出席 (修正)	前例会日	欠席数	事前メール	修正出席率	
	2/7	1名	0名	97.4%	

欠席の連絡

- ・アシスタント 関塚 TEL **61-0075** (サムディー)
- ・例会場 (当日連絡の場合) TEL **85-4451**



ニコニコBOX報告

小曾戸委員長

駒形忠晴君	飯塚達郎君の卓話にあたり…。自己紹介、会社紹介 卓話ありがとうございます！ 妻が誕生祝いに花束をいただいて…。ありがとうございます。
片柳克敏君	飯塚達郎さん、卓話ありがとうございます。 葛生ロータリークラブに新風を吹き起し、活動して下さい。
中野勇夫君	飯塚君、新入社員卓話有難うございました。
篠崎三智雄君	飯塚会員、卓話ありがとうございます。関塚さんありがとうございます。
奥山國之君	バレンタインデー(本日)にあたりプレゼントありがとうございました。
田澤秀文君	先日の日曜日、12日に長男・悟の第1子が誕生しました。 私にとって待望の初孫です。ここで、恋人同然のマロン姫 と田澤家似の孫とが一挙に揃い、嬉しい悲鳴をあげている ところであります。ちなみに、嫁さんと協議の上、女の子なので私のこ とを『じじちゃま』と呼ばせることにしました。どうぞよろしく。
岩崎昇一郎君	関塚さんチョコレートありがとうございます。 妻からも、まだもらえません。義理でもうれしいです。
谷 和文君	飯塚達郎君、卓話ありがとうございます。 また、関塚さんチョコありがとうございます。
本島佳明君	飯塚さん、卓話ありがとうございました。次回も宜しくお願いします。 関塚さんチョコレートありがとうございます。
土屋 登君	飯塚君、卓話ありがとうございました。飯塚君とは同級生です。 関塚さんチョコありがとうございました。



川上卓也君	飯塚さん、卓話ありがとうございました。ぜひ、またお願いします。 夜の新人研修もよろしくお願いします。
保科純一郎君	飯塚さん、新人卓話ありがとうございました。とても楽しみにしていました。 関塚さん、ありがとうございました。
小曾戸健治君	飯塚達郎君、新人卓話有難うございました。第2段も宜しくお願い致します。 関塚さんバレンタイン・チョコ(義理)有難うございました。何をお返ししたらよろしいでしょうか？ 田澤さん初孫お目出とうございます。
広報・IT推進・会報委員会 委員長 飯嶋一成 副委員長 馬場俊一 委員 明代知也	

